



(CEC/Cataluña, 28/12/2011) Una vez finalizado el III Congreso Protestante de Cataluña, llega el momento de las valoraciones. Benjamí Planes, presidente del Consejo Evangélico de Cataluña y a la vez presidente del III Congreso, comparte con nosotros sus opiniones.

1 .- ¿Cómo valora el Congreso celebrado recientemente?

El Congreso no nos ha defraudado en absoluto. Ha sido un éxito y ha cumplido su propósito: nos hemos sentido unidos y hemos sido capaces de escucharnos mutuamente, que no es poco. Ha valido la pena todos los esfuerzos que se han hecho.

2 .- ¿Cuáles han sido, a su entender, las principales aportaciones?

Por encima de todo, la principal aportación ha sido el sentido de fraternidad que ha reinado en todo momento. Y el hecho de saber plantearnos dónde estamos y dónde queremos ir. Se nos ha hecho llegar la voz de Dios y hemos visto el camino de unión para nuestras congregaciones y el trabajo que necesitamos, en toda Cataluña.

3 .- Las resoluciones del Congreso marcan la hoja de ruta del protestantismo en casa para los próximos años. ¿Qué elementos considera que debe tener en cuenta la Comunidad Protestante para hacer que los acuerdos del Congreso sean una realidad?

Debemos continuar incidiendo en el trabajo de seguir adelante con un sentimiento de unidad y de pueblo de Dios. Tener bien clara nuestra misión de Iglesia. Involucrar plenamente a todos los jóvenes y a los líderes de todas las congregaciones. Trabajar sin parar en el testimonio del Evangelio y saber abrir plenamente las puertas de todas las comunidades a fin de salir al

encuentro de la sociedad, dejando de pensar sólo en recluirnos en ellas. La Iglesia, que formamos cada uno de nosotros, debe ser mucho más que un encuentro de un día a la semana. En todo ello el CEC deberá marcar la pauta, procurando la continuidad del sentido del Congreso.

Fuente: [CEC](#)